

Studienbesuch Lovosicer Schüler in Coswig



30 Mädchen und Jungen der Antonín-Barák-Oberschule Lovosice waren im September mit ihren Lehrerinnen für eine Studienwoche nach Coswig gekommen, finanziert vom tschechischen Kultusministerium. Vorgesehen waren zwei Unterrichtstage in deutschen Schulen, ein Sportnachmittag mit deutschen Schülern und ausgewählte Kultur- und Geschichtsdenkmale.

Ein großes Dankeschön gilt den Lehrern und Schülern der beiden Coswiger Oberschulen, des Gymnasiums und der Evangelischen Schule, die die Gäste herzlich und unkompliziert in ihre Klassen aufnahmen. Auch wenn unsere schwierige Sprache das Verständnis des Unterrichtsstoffes arg limitierte, nahmen die Kinder viele Eindrücke und sicherlich ein neues Verständnis von ihrem Nachbarland mit. Gleich ins Auge gefallen waren ihnen Unterschiede wie „es klingelt ja gar nicht“ oder „die Schüler zeigen den Lehrern viel weniger Respekt als bei uns“ (!) bis hin zu den Flüchtlingskindern, mit denen sie in Deutschland zum ersten Mal zusammentrafen.



Mit Meißen, Königstein, Moritzburg und Ballettaufführung in der Semperoper nahmen die tschechischen Kinder unvergessliche Erlebnisse mit nach Hause – wohin sie am Ende der Woche eigentlich gar nicht zurückwollten, so begeistert waren sie von ihrer Woche in Deutschland. Aber einige von ihnen werden noch in diesem Herbst bei zwei Sport-Begegnungen die Schüler der Leonhard-Frank-Oberschule wiedertreffen.

